

Le Président

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES LOIRE-SEMÈNE
MONSIEUR FRÉDÉRIC GIRODET
PRÉSIDENT
1 PLACE DE L'ABBAYE
43140 LA SÉAUVE SUR SEMÈNE

Saint-Etienne, le lundi 13 juin 2022

Nos Réf. : FB/NB
Tél. : 04 77 34 44 10
frank.bouchery@loire.fr

Monsieur le Président,

Vous avez souhaité m'informer des observations formulées lors de l'enquête publique concernant le projet de zone d'activités de Bramard porté par votre collectivité, ce dont je vous remercie. En particulier, vous attirez mon attention sur les remarques relatives à l'impact de cette opération sur la circulation des poids-lourds dans la traversée de Firminy.

Comme nous avons pu l'évoquer ensemble lors de la réunion du 24 janvier 2021, l'amélioration des liaisons entre la Loire et la Haute-Loire, par les itinéraires RD 500 et RN 88, constitue un enjeu fort d'aménagement de nos territoires. En lien avec le développement des activités économiques, les échanges entre les bassins de vie ligériens et alti-ligériens ont en effet vocation à se renforcer.

Dans ce contexte, la prise en compte du trafic sur le boulevard Fayol et ses perspectives d'évolution, sont appréhendées de plusieurs façons.

Tout d'abord, un consensus s'est dégagé avec l'ensemble des partenaires pour voir aboutir un projet de voie nouvelle sur les communes de Firminy et du Chambon-Feugerolles, de type boulevard urbain. Destiné à délester la circulation de transit du boulevard Fayol, cet aménagement est en cours d'étude par le Département.

Pour ce dossier, la phase réglementaire de concertation a été menée au premier trimestre 2022 et va donner lieu à une décision de poursuivre les études de conception du projet au vu du bilan des observations recueillies. Cette première étape s'inscrit ainsi en conformité avec le calendrier prévisionnel de l'opération visant à commencer au plus tôt les travaux tout en préservant le respect et la sécurisation juridique des procédures à conduire.

.../...



D22-00996

En parallèle, des travaux de sécurisation du boulevard Fayol ont été engagés sous le pilotage de la Métropole de Saint-Etienne, avec l'accompagnement du Département. Après la réalisation des deux premières tranches, la dernière phase d'aménagement est prévue au quatrième trimestre 2022 et permettra de conforter la sécurité sur la RD 500 en traverse d'agglomération de Firminy.

Enfin, la Métropole de Saint-Etienne prévoit de son côté, d'étudier les possibilités d'amélioration des liaisons avec la RN 88 sur la commune du Chambon-Feugerolles, à travers le projet de complément de l'échangeur dit de la Croix bleue. L'objectif est ici de favoriser les échanges avec le réseau routier national structurant, pour permettre d'équilibrer les flux sur les différents itinéraires et contribuer à une circulation apaisée sur les voies urbaines, tel le boulevard Fayol.

Je reste à votre disposition pour tout complément d'information sur ces dossiers.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes respectueuses salutations.



Georges ZIEGLER

Copies :

- Madame Agnès PETIT, Présidente du Département de la Haute-Loire
- Monsieur Julien LUYA, Maire de Firminy